

K-Flow lädt am 22. April in das Münchner Technologiezentrum ein  
**[kju:em] – Erstes Quality Management Forum 2010 für die grafische Industrie mit Océ, NEC, Just Normlicht, basICColor, Impakt-Medien, MMS und K-Flow**



**presse information**  
K-Flow GmbH  
Eschstraße 43  
D- 32257 Bünde  
sheldon@kflow.de  
+49 (0) 151-12580888

Bünde, 14. April 2010

K-Flow, Softwareschmiede aus dem westfälischen Bünde, lädt zum ersten Quality Management Forum 2010 für die grafische Industrie ein. Die Veranstaltung, an der unter anderem auch Océ, NEC, Just Normlicht, basICColor, Impakt-Medien und MMS teilnehmen, findet am 22. April des Jahres im Münchner Technologiezentrum statt und trägt den Namen [kju:em].

Für die Keynote konnte der renommierte Brancheninsider Dr. Michael Has gewonnen werden, der bereits zahlreiche Auszeichnungen, darunter den »Seybold Innovation Award« und den »Macworld Award«, erhalten hat. Dr. Has leitet das Marketing für das Software Portfolio sowie das Partner Management für Hard- und Software bei der Océ Printing System GmbH.

Die Veranstaltung [kju:em]: Highlights und Kommunikationsschnittstelle

Einlass und Begrüßung ist um 12 Uhr, danach halten Firmensprecher der einzelnen Unternehmen Vorträge zu neuen Technologien, Trends und Marktentwicklungen. Ausklang ist um 18 Uhr; die nachfolgende After-Show-Party bietet Gästen und Referenten bis 22 Uhr die Möglichkeit zum freien Gedankenaustausch. Die Teilnahmegebühr beträgt Euro 149,- inklusive Getränke, Snacks und After-Show-Party.

Die Welt-Premiere: »iQIP«

Neben den Highlights der einzelnen Firmen steht eine Lösung im Fokus, die die einzelnen Produkte sinnvoll und nutzbringend vereint: »iQIP«, das weltweit erste auftragsbezogene, online-basierte Echtzeit Qualitätssicherungs- und Dokumentationssystem für Printproduktionen. »iQIP« bietet Qualitäts-, Investitions- und Argumentationssicherheit.

Einladung: Detailinformationen für die Presse

Pressevertreter sind herzlich willkommen, sowohl die Vorträge als auch die After-Show-Party zu besuchen. Aus organisatorischen Gründen wird um Anmeldung gebeten.

Informationen zu K-Flow

Die K-Flow GmbH wurde im Jahre 2005 von Oliver Kammann im westfälischen Bünde gegründet. Ihre Softwarelösungen und Dienstleistungen rund um das Thema Farbmangement sind bei namhaften Firmen im Einsatz und erfreuen sich in der Druck- und Medienindustrie großer Beliebtheit.

Bildunterschrift

[kju:em] – das erste Quality Management Forum 2010 für die grafische Industrie mit Océ, NEC, Just Normlicht, basICColor, Impakt-Medien, MMS und K-Flow.

Zur Veröffentlichung: Kontakte & Infos

<http://www.kjuem.de>, [info@kjuem.de](mailto:info@kjuem.de)  
<http://www.oce.de>, [info@oce.de](mailto:info@oce.de)  
<http://www.nec.de>, [info@nec.de](mailto:info@nec.de)  
<http://www.just-normlicht.de>, [info@justnormlicht.de](mailto:info@justnormlicht.de)  
<http://www.mms-heidelberg.de>, [info@mms-heidelberg.de](mailto:info@mms-heidelberg.de)  
<http://www.impakt-medien.de>, [info@impakt-medien.de](mailto:info@impakt-medien.de)  
<http://www.basiccator.de>, [info@basiccolor.de](mailto:info@basiccolor.de)  
<http://www.kflow.de>, [info@kflow.de](mailto:info@kflow.de)